



La Universidad y la Fundación José Cardín firman un convenio marco para la difusión de la cultura

- Ambas instituciones organizarán en 2017 unas jornadas sobre Carlos V para conmemorar los 500 años de su desembarco en Tazones y una exposición sobre Carlos III en colaboración con la Biblioteca Nacional y Casa Real

Oviedo, 11 de octubre de 2016. La Universidad de Oviedo y la Fundación José Cardín han suscrito esta mañana un convenio marco de colaboración para la difusión de actividades culturales. Han rubricado el acuerdo el rector, Santiago García Granda, y el presidente de la fundación, José Cardín. El acto ha contado también con la asistencia del vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco Borge; de la directora de Área de Extensión Universitaria, María Álvarez, y de la directora de la Fundación José Cardín, Enriqueta de Valdés.

La colaboración entre ambas instituciones comenzará con la celebración en primavera de unas jornadas de Extensión Universitaria sobre la figura de Carlos V del que en 2017 se cumplirán 500 años de su desembarco en Tazones. Las jornadas, que se desarrollarán en Villaviciosa y en Oviedo, contarán con la presencia de destacados profesores de Iberoamérica y España que abordarán aspectos como la literatura, la música, la sociedad o la política en el mundo de Carlos V.

La Universidad de Oviedo y la Fundación Cardín organizarán también una exposición, que se exhibirá a la vuelta del verano en el Edificio Histórico de Oviedo sobre la figura de Carlos III y su llegada a España. La muestra es fruto de la colaboración con la Biblioteca Nacional y Casa Real.

El rector de la Universidad de Oviedo ha mostrado su satisfacción por la firma de un acuerdo que, en sus palabras, cumple con el espíritu de la Extensión Universitaria de abrir las puertas de la institución a la sociedad asturiana y lo hace además de la mano de una entidad tan importante para Asturias como la Fundación José Cardín.

El presidente de la fundación se ha referido a la Universidad como una plataforma “que nos eleva y nos ayuda a expandir la cultura en el ámbito local, regional e internacional”. José Cardín ha reivindicado además los valores del medio rural en el que nace la fundación que lleva su nombre. “Somos de aldea. Vivimos en la aldea y defendemos sus valores”, ha indicado.

El vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional ha recogido el testigo y ha manifestado que uno de los objetivos del departamento que dirige es hacer llegar la cultura a todas las aldeas que conforman la sociedad asturiana y no solo a las grandes ciudades.